

La izquierda abertzale reforzará sus alianzas y acelerará el proceso

La línea fijada para 2012 y compartida con las bases apuesta por seguir acumulando fuerzas –buscará un acuerdo estratégico también con AB y Aralar– y dar pasos decididos sin temores

La izquierda abertzale no quiere perder tiempo y anuncia nuevos pasos para este 2012. En el documento que marca su línea política y al que ha tenido acceso GARA constata con satisfacción que «estamos cambiando la correlación de fuerzas» y aboga por profundizar en esta estrategia sumando más fuerzas. Así, se prepara una nueva alianza que incluya a izquierda abertzale, EA, Alternatiba, Aralar y

AB. También destaca la afirmación de que es necesario acelerar el proceso, manteniendo la iniciativa e impidiendo así que el resto de agentes pueda elaborar «seudofertas». La izquierda abertzale avanzará «sin miedo a contradicciones».

En el campo socioeconómico, se impulsará la respuesta popular, pero también la construcción de una alternativa que sea concreta y acordada. >2-3

ALBERTO FRÍAS, PORTAVOZ DE ARABA SIN GAROÑA

«El argumento de la dependencia energética es mentira» >12-13

REPORTAJE

La reforma de Rajoy, octavo eslabón de la misma cadena

Juanjo BASTERRA

La reforma laboral del Gobierno del PP es la octava emprendida en el Estado español en los últimos 28 años, una cadena iniciada en 1984 por el Gobierno de Felipe González y cuyos eslabo-

nes han marcado siempre una misma dirección: la flexibilidad total y el despido fácil.

Cinco de estas ocho reformas restrictivas han sido acometidas por ejecutivos del PSOE; tres en la era González y dos en la de Zapatero. >24-25

Responden a Madrid que «fraude de ley» es la actual política penitenciaria

El movimiento Herrera, la izquierda abertzale y el diputado del PNV y jurista Emilio Olabarria destacaron ayer que el rechazo colectivo del Ministerio de Interior a las solicitudes individuales de presos vascos de ser repatriados a Euskal Herria y de que se ponga en libertad a los gravemen-

te enfermos y quienes han cumplido condena carece de base legal. El ministro Jorge Fernández justificó la decisión alegando un supuesto «fraude de ley», porque no había «arrepentimiento» de los presos. En opinión de Herrera y la izquierda abertzale, quien está cometiendo un «burla a la

ley» es quien mantiene el actual tratamiento de excepcionalidad a los presos políticos vascos. Por su parte, Emilio Olabarria señaló que la declaración del ministro constituye «la manifestación de una arbitrariedad», porque la legislación penitenciaria «no exige» arrepentimiento. >5



KOLOREZ JANTZI DA INAUTERIAREN AMAIERA

Euri-jasa atzean utzita, jai giro paregabea egin zuten atzo Tolosan ehunka umek, beren mozerro koloretsuekin. Astelenitaren ondoren, azken eguna dute gaur, zuri-beltzezko Garizumari bide eman aurretik. Miel Otxin erreko dute Lantzen, sardinaren hileta egingo dute Bilbon, eta usadio zaharrak agintzen duen legez pasako dute eguna Euskal Herriko beste hainbat tokitan, festa alaian. >16

Umeentzat izan zen atzoko festa eguna, Tolosako inauterietan. Andoni CANELLADA | ARGAZKI PRESS